



INNOVATION, SANTÉ BIEN-ÊTRE AUTONOMIE

3 questions à Eric Vivier, président de Paris Saclay Cancer Cluster

Rencontre avec Eric Vivier, président de Paris Saclay Cancer Cluster.

Publié le 26 avril 2023

Quel est l'objectif du PSCC ?

Le [PSCC \(Paris Saclay Cancer Cluster\)](#)  veut révolutionner le diagnostic, la prise en charge et la qualité de vie des patients atteints de cancer. Premier lauréat de l'Appel à Manifestation d'Intérêt « Biocluster » du Plan Innovation Santé 2030, il est financé à hauteur de 100 millions d'euros par le gouvernement. Notre ambition est de changer le rythme de l'innovation en oncologie, pour la rendre plus prédictive, précise et efficace. Le PSCC a pour objectif d'accélérer l'innovation en renforçant les liens et échanges entre tous les acteurs de l'écosystème (académiques, entreprises, patients, hôpitaux, investisseurs...) et en facilitant l'accès à une offre scientifique de pointe, adaptée aux enjeux du développement de traitements, diagnostics et dispositifs médicaux contre le cancer. Pour rapprocher ces acteurs, le PSCC s'appuie sur une politique de site dont le lieu totem se situera au sein d'un projet d'aménagement en cours de développement à Villejuif, le [Campus Grand Parc](#), où seront proposés aux projets et aux sociétés innovantes 100 000 mètres carrés de bureaux et de laboratoires dédiés.

Comment le PSCC aidera-t-il les entreprises de biotechnologie et de santé ?

Nous serons dans un « diagnostic » permanent, pour faire évoluer notre offre en fonction des besoins des projets industriels innovants en cancérologie. Le PSCC développe une offre intégrée et à la carte proposant aux porteurs de projet de trouver ce dont ils ont besoin pour passer de l'idée à la validation préclinique puis clinique : expertise, plateformes technologiques d'excellence, accès aux échantillons de patients et aux données associées, accès facilité pour le lancement d'essais cliniques, accès au financement, aux formations et espaces dédiés. Les premiers services ouvrent en 2023 et continueront de se développer jusqu'en 2026 et au-delà. L'équipe a déjà lancé un premier appel à candidatures pour évaluer et sélectionner les premiers projets d'excellence qui bénéficieront de ses services.

<https://deveco.grandorlyseinebievre.fr/a-votre-service/developper-mon-activite/success-stories/eric-vivier-president-de-paris-saclay-cancer-cluster-6603?>

Pourquoi est-il important de développer un oncocluster en France ?

Un homme sur cinq et une femme sur six développeront un cancer au cours de leur vie. Avec le vieillissement de la population mondiale, l'amélioration du diagnostic et l'évolution de nos modes de vie, ces chiffres vont continuer d'augmenter. Il est crucial de trouver des solutions innovantes pour améliorer la prise en charge des patients atteints de cancer. Et la France dispose d'atouts très forts pour devenir un leader de la lutte contre le cancer. L'objectif du PSCC est de devenir un cluster international à l'image de celui de Kendall Square à Boston pour augmenter la capacité industrielle dans le domaine de l'oncologie en France, dans le médicament, le diagnostic, ou encore le dispositif médical. En favorisant la collaboration entre les différentes disciplines, le PSCC pourra accélérer l'innovation en oncologie et contribuer à l'amélioration de l'espérance et de la qualité de vie des patients atteints de cancer.







R I S
C L A
V C E
J S T

NOVATIO



Bâtiment Askia

11 avenue Henri Farman
BP 748
94 398 ORLY AÉROGARE
CEDEX

📞 01 78 18 22 22